
Je vous écris pour donner mon opinion pour la consultation du 27 mai où je ne pourrai y être 
présente.  Je suis résidente du quartier sur l'avenue Cedar.  Nous vivons depuis plusieurs 
années des constructions, des améliorations locatives de l'hôpital...  Le traffic est devenu 
insupportable sur l'avenue Cedar, taxis en double ligne, camions de construction et course 
automobile.  Le projet de Marionapolis ou aussi appellé Séminaire de Philosophie planifie 671 
unités de stationnement.  Ou va-t-on mettre tout cela ? 
  
Nous sommes également dans l'arrondissement du Mont-Royal et je ne comprends pas pourquoi 
la ville accepte si aisément le changement de zonage.  Ce projet dépasse toutes limites, volume 
et hauteur.  Ces immeubles de 9 étages changeront le paysage à tout jamais.  Pourquoi si peu 
de respect envers les citoyens payeurs de taxe.  Un changement de zonage pour un projet si 
grand devrait être approuvé par les résidents du secteur.  
  
Je ne crois pas que ce projet gagnera aucun prix d'architecture.  On fait des trucs moches et c'est 
dommage.  On me dit que les Sulpiciens ont eu 13 offres pourquoi ne pas les rendre publique.  
La ville devrait se faire rembourser les frais d'études qui ont été attribuées pour ce projet.  Je ne 
suis pas contre le développement seulement contre l'exagération des projets et l'abus. 
  
J'aimerais que la ville respecte le Mont-Royal et arrête ce développement de banlieue. 
  
Hélène Couture 
 


